

## **Wir entdeckten die Orgel**

Am 30. September 2025 machten sich drei unserer Schulklassen auf den Weg zur Johanniskirche in Lüneburg, um im Rahmen der *Orgelentdeckertage* ein ganz besonderes Instrument kennenzulernen: die Orgel.

Der Kirchenmusikdirektor Ulf Wellner nahm sich viel Zeit für uns und führte die Schülerinnen und Schüler in die faszinierende Welt der Orgelmusik ein. Geduldig beantwortete er zahlreiche Fragen – und alle staunten, als sie erfuhren, dass die Orgel der Johanniskirche 3856 Pfeifen hat! Besonders spannend fanden viele den Funfact, dass an der Orgel winzige, eingeritzte Kindernamen zu entdecken sind – sie stammen von den Jungen, die früher den Blasebalg bedienen mussten.

Unsere Klassen erfuhren, wie die unterschiedlichen Klangfarben der Orgel entstehen, lauschten dem beeindruckenden Orgelspiel von Herrn Wellner und durften anschließend sogar selbst an die Register und Tasten. Für viele war es ein unvergessliches Erlebnis, einmal auf einer fast 500 Jahre alten Orgel zu spielen!

Wer noch mehr über Orgeln – die größten Instrumente der Welt – erfahren möchte, findet spannende Informationen unter:

👉 <https://orgelentdecker.de/orgeln/>

*(Text: Lydia Blume-Böhm)*